FLORENCIA. DESDE LIVORNO

Información relevante: Esta excursión incluye trayectos largos a pie. No es recomendable para personas con movilidad reducida, dificultades para caminar o que utilicen silla de ruedas. Agradecemos tenerlo en cuenta antes de reservar.

Llegada al Puerto de Livorno

Punto de encuentro:

Al desembarcar en el puerto de Livorno, las navieras ponen a disposición un servicio de autobuses lanzadera (navetta o shuttle bus), que os llevará hasta el parking donde se encuentran nuestros autocares.

Al bajar de las "navettas", los guías os estarán esperando con el cartel "Excursiones para Cruceros".

👉 Debéis tomar únicamente las "navettas" con destino TERMINAL / SCAMBIATORE. No subáis a las que se dirigen hacia el centro de Livorno.

El servicio de lanzadera es cortesía de las navieras y está gestionado directamente por ellas y por el puerto.

ATENCIÓN: Algunas navieras están cobrando 5 € por persona (ida y vuelta) por este servicio. Cada barco os informará cuándo y dónde adquirir los tickets correspondientes.

- Muy importante: No toméis la navetta o shuttle bus que va hacia la ciudad de Livorno.
- Alquiler de auriculares (obligatorio)
 - Precio: 3 € por persona (se abona directamente al guía).
 - El equipo deberá devolverse al finalizar la excursión. En caso contrario, el cliente deberá abonar su valor (90 €).

Llegada a Florencia:

Parada panorámica: Piazzale Michelangelo

Realizaremos una breve parada en Piazzale Michelangelo, uno de los miradores más emblemáticos de Florencia. Desde aquí, podrás disfrutar de una impresionante vista panorámica de la ciudad, con sus icónicos monumentos como la Catedral, el Ponte Vecchio y el río Arno. ¡Un lugar perfecto para tomar fotos inolvidables!

Llegada al punto de encuentro y regreso: Piazzale Vittorio Veneto, uno de los puntos oficialmente autorizados por las autoridades de Florencia para la carga y descarga de pasajeros turísticos, según la nueva normativa en vigor.



A Itinerario guiado a pie:

Piazza Ognissanti y el barrio de Vespucci

Comenzamos nuestra aventura en esta tranquila plaza junto al río Arno, zona natal de Americo Vespucci, el explorador que dio nombre al continente americano. Un entorno elegante y lleno de historia, perfecto para iniciar nuestra inmersión en la ciudad.

Piazza Goldoni y Via dei Fossi

Paseando por calles con aire señorial y antiguas casas florentinas, llegaremos a esta histórica plaza. Desde aquí tomamos la Via dei Fossi, una calle llena de encanto que nos conduce directamente al corazón artístico de Florencia.

Piazza Santa Maria Novella

Admiraremos el exterior de una de las iglesias más bellas de la ciudad, famosa por su fachada renacentista y su atmósfera serena. Aquí entenderás por qué Florencia enamora a quienes la pisan por primera vez.

Piazza del Duomo

El alma de Florencia. Frente a ti se alzará la imponente Catedral de Santa Maria del Fiore (visita exterior), con la majestuosa cúpula de Brunelleschi, el Campanile de Giotto y el Baptisterio con sus famosas Puertas del Paraíso. Un lugar para dejarse llevar por la grandeza artística del Renacimiento.

Piazza della Signoria

Centro del poder político desde la Edad Media, esta plaza es un auténtico museo al aire libre, con estatuas icónicas y el imponente Palazzo Vecchio como telón de fondo. Aquí respiraremos historia pura, desde los Medici hasta Miguel Ángel.

Ponte Vecchio

Cruzaremos el puente más antiguo y pintoresco de la ciudad, lleno de joyerías tradicionales y con unas vistas mágicas del río Arno. Ideal para hacer fotos inolvidables.

Mercado Nuevo y la Fuente del Jabalí (Il Porcellino)

¡Haz una pausa para la tradición! Tocar el hocico del jabalí te asegurará regresar a Florencia algún día. Una zona con ambiente local, tiendas típicas y mucho encanto.

Piazza della Repubblica

El último punto de nuestro recorrido en esta elegante plaza, símbolo del renacimiento urbano de Florencia. Rodeada de cafés históricos y comercios, es el lugar perfecto disfrutar de la atmósfera antes de volver al punto de encuentro (**Piazzale Vittorio Veneto**).



Regreso al Barco. Fin de la Excursión.

Duración: 8 horas

(1) Información adicional

- Regreso al barco: desde Florencia a Livorno, aproximadamente 1:30 horas en autocar.
- El viaje de regreso se realiza sin guía.
- Durante la excursión se ofrecerá un poco de tiempo libre para tomar algo rápido o
 descansar. No suele ser suficiente para sentarse a comer en un restaurante, ya que
 los tiempos están ajustados al itinerario y a la hora de salida del barco.
- La distancia total aproximada del recorrido a pie por Florencia, desde y hasta Piazzale Vittorio Veneto, pasando por todos los puntos indicados, es de 4 km.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros·

El itinerario puede variar, invertirse o reducirse por motivos de fuerza mayor, condiciones meteorológicas, retrasos del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros, o por razones operativas. En todos los casos, las decisiones se tomarán para asegurar la buena marcha de la excursión y el regreso puntual al barco, que es siempre nuestra principal prioridad.

